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一 般 質 問 通 告 書 

（平成２６年第３回那珂市議会定例会） 

順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 7 古川 洋一 

 

１ 一般質問及び議案質疑

に対する回答の進捗状況

について 

 

 

 

 

 

２ 自治会等の区割りにつ

いて 

３ ふるさと納税（寄附）に

ついて 

４ 選挙について 

１ グラウンドの整備について 

２ マラソン大会について 

３ 防災対策（防災訓練）について 

４ 子どもたちへの環境学習について 

５ 指定金融機関について 

６ 産業の振興（農業政策）について 

７ 企業誘致について 

８ 子ども・子育て支援事業計画について 

１ 自治会・小学校・子ども会の区割りに

ついて 

１ 納税者へのお礼（特産品など）につい

て 

１ 投票率アップの施策について 

２ 市長選再出馬の有無について 

2 5 綿引 孝光 

 

１ 都市計画道路の現状と

今後について 

 

１ 計画道路の全体（１７路線）の現状に

ついて 

２ 菅谷・飯田線、岩根・飯田線、西木倉・

下大賀線、３路線の今後について 

 

3 １ 筒井かよ子 

 

１ 清水洞の上公園の今後

の整備について 

２ 小児マル福の現状と今

後について 

３ 市長の市政運営全般に

ついて 

 

１ 整備の進捗状況について 

２ 大型バスの駐車場について 

 

 

１ 公約の履行状況について 

２ 財政の問題点と努力について 

３ 今後の進め方について 
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順

位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

4 2 寺門 厚 

 

１ 行財政改革について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 下水道及び生活道路整

備状況について 

１ 財政健全化プラン実施結果と今後につ

いて 

２ 第３次那珂市行財政改革大綱の取り組

みと進捗状況について 

３ 合併特例債算定替えについて 

４ 合併特例債算定替えに伴う普通交付税

減額への対応策について 

５ 財政健全化への自主財源確保策につい

て 

１ 下水道の整備進捗状況について 

 ①平成２５年度の整備進捗状況 

 ②下水道未整備地区の整備計画について 

 ③市町村型合併浄化槽方式展開調査進捗

状況 

 ④生活道路側溝への排水及び流末確保に

ついて 

 ⑤公共下水道整備区域の見直しについて 

２ 生活道路の整備進捗状況について 

 ①平成２５年度の生活道路整備状況につ

いて 

 ②未整備地区はどこなのか 

 ③未整備地区の整備計画について 

 ④今後、生活道路の整備計画進捗につい

て下水道課との協業体制は 

5 19 石川 利秋 １ 道路行政について 

 

 

 

１ 市道７－０７号線（下野・茨野）の歩

道整備について 

２ 旧国道３４９号線（下菅谷地区）並木

敷の歩道整備について 

３ 法定外公共物の有効活用について 

４ 都計道、上菅谷・下菅谷線（ふれあい

街道）の進捗状況と今後の整備計画につ

いて 

５ 県北地域高規格道路の整備計画につい

て 
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順

位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

6 20 木村 静枝 

 

１ 子育てについて 

 

 

 

 

２ 霞ヶ浦導水事業につい

て 

 

 

 

 

３ 水道料金の値下げにつ

いて 

１ 「子ども・子育て支援新制度」につい

て 

 （１）那珂市の方針について 

 （２）保育保障に責任を持つ支援制度を 

 （３）保育士の正規化を求める 

１ 霞ヶ浦導水事業の中止を国に求めるこ

とを要求する 

 （１）市長は漁協の強い反対の意見をど

う考えているか 

 （２）県中央広域水道の契約水量と那珂

市の水量計画 

１ 水道料金の値下げを 

7 15 遠藤 実 

 

 

 

 

１ 小中一貫教育について 

 

 

 

１ 那珂市の学校教育の課題とそれに対す

る取り組みは 

２ 小中一貫教育説明会の感想は 

３ 学園名の決定は 

４ なぜ今、小中一貫教育か 

５ 一貫校型と連携校型の違いは 

６ 現在の小中連携とこれからの連携校型

との違いは 

７ 教科担任制をどう実施するか 

８ 子供達や保護者・教職員・地域への説

明は 

９ 教職員への研修はどのように行うか 

8 8 中庭 正一 

 

１ 過疎化対策 

 

 

 

２ 工専地域について 

３ 東海スマートＩＣにつ

いて 

４ 道路の除草について 

５ 横堀幼稚園について 

１ 学校閉校後の地域のあり方について 

２ 農地利用について 

３ 農業振興について 

４ 区域指定について 

 

9 3 小宅 清史 

 

１ 東海第２原発広域避難

計画について 

２協働のまちづくり推進基

本条例について 

３住民投票条例について 

１ 那珂市の避難計画は 

２ 策定の期限は 

１ 条例の位置付けについて 

２ 協働の組織体系について 

１ 先進事例の検証は 


